



## 130 Jahre GEHWOL FUSSKREM

*Laufen wie geschmiert*

(ddp direct) Was FüÙe leisten ist enorm. Im Laufe eines Lebens umrunden sie zum Beispiel einmal die Erde. Vor allem bei starker Beanspruchung wie langen Wandertouren kommt es aber immer wieder zu wehen und wunden FüÙen, Wolf- und Durchreiten. Vor 130 Jahren erfand der Drogist Eduard Gerlach einen wirksamen Schutz, der bis heute nichts von seiner Beliebtheit verloren hat - den GEHWOL FUSSKREM.

\* Leidvolle Erfahrungen mit langen Märschen waren für Eduard Gerlach Anlass, ein revolutionäres und besonders zuverlässiges Fußschutzpräparat zu entwickeln, das 1882 schließlich auf den Markt kam. Zu jener Zeit waren gute und bequeme Lederschuhe noch kein Produkt für den Durchschnittsbürger, der als Fabrikarbeiter oder Bauer einer extremen Fußbelastung ausgesetzt war.

\* Gerlach hatte selbst an zwei Kriegen teilgenommen und erfahren, wie schmerzhaft das Wund- und Blasenlaufen sein kann. Das damals übliche Fußbad aus Pottasche war für seine hornhautreweichende und wundheilende Wirkung bekannt, konnte aber während der damals langen Märsche kaum angewendet werden. Deshalb suchte Eduard Gerlach nach einer leicht und überall anwendbaren Zubereitungsform mit vergleichbarer Wirkung.

\* Es gelang ihm, eine geeignete Schutzcreme zu schaffen und in konstant hoher Qualität zu produzieren, die das bekannte Fußbad mit seinen vorbeugenden und heilenden Eigenschaften noch weit übertraf. Die Entwicklung dauerte 14 Jahre. Schließlich nannte er sie E. GERLACHS PRAESERVATIV-CREAM.

\* Nach der Umbenennung im Jahr 1910 hieß und heißt sie bis heute GEHWOL FUSSKREM. Damit entstand die Marke GEHWOL, die bis heute für höchste Qualität in der Fußpflege steht. An der Rezeptur der vor allem bei Wanderfreunden und Sportlern beliebten Creme aus dem 19. Jahrhundert änderte sich kaum etwas.

\* Die Cremegrundlage aus medizinischer Seife, Vaseline, Lanolin und Talkum schirmt die Haut wirksam gegen mechanische Reize ab und kräftigt bei regelmäßiger Anwendung den Fuß langfristig. Natürliche ätherische Öle wie Thymianöl reduzieren die Schweißproduktion auf ein normales Maß, unterbinden die übermäßige bakterielle Zersetzung von Fußschweiß und desinfizieren den Fuß, wodurch er vor Entzündungen und Fußpilz geschützt bleibt.

\* Kampfer fördert die Durchblutung und macht den Fuß leistungsfähiger. Kühlendes Menthol erfrischt ihn. Durch die hautschützende, desodorierende und desinfizierende Wirkung ist der KREM ein idealer Begleiter für jeden, der sich auf lange Fußmärsche begibt oder seine FüÙe aus sportlichen beziehungsweise beruflichen Gründen starken Belastungen aussetzt.

Shortlink zu diesem Social Media Release:

<http://shortpr.com/picirw>

Permanentlink zu diesem Social Media Release:

<http://www.themenportal.de/kosmetik/130-jahre-gehwol-fusskrem-64179>

=== Wanderer cremt sich mit GEHWOL FUSSKREM die FüÙe ein (Bild) ===

Wanderer cremt sich mit GEHWOL FUSSKREM die FüÙe ein

Shortlink:

<http://shortpr.com/9khjv8>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/wanderer-cremt-sich-mit-gehwol-fusskrem-die-fuesse-ein>

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.

### Pressekontakt

EDUARD GERLACH GmbH

Herr Dirk Fischer  
Bäckerstr. -8 4  
32312 Lübbecke

[fischer@dkcommunications.de](mailto:fischer@dkcommunications.de)

### Firmenkontakt

EDUARD GERLACH GmbH

Herr Dirk Fischer  
Bäckerstr. -8 4  
32312 Lübbecke

[shortpr.com/picirw](http://shortpr.com/picirw)

fischer@dkcommunications.de

Die Eduard Gerlach GmbH ist mit ihren beiden Marken GEHWOL und GERLACH TECHNIK einer der beliebtesten Komplettanbieter für Fußpflege-Präparate und Geräte zur Ausstattung von Fußpflegepraxen und Kosmetikinstituten.

Anlage: Bild

